

Ketua TP-PKK Kabupaten Solok Lakukan Kunjungan Kerja dan Orientasi Kader Posyandu di Nagari Sungai Nanam

JIS Sumbar - SOLOK.UPDATE.CO.ID

Aug 10, 2024 - 13:24



SOLOK – Ketua TP-PKK Kabupaten Solok, Sumatera Bart Hj. Emiko Epyardi Asda, SP, melakukan kunjungan kerja dan orientasi kader Posyandu di Nagari Sungai Nanam pada Sabtu, 10 Agustus 2024. Kegiatan ini diadakan di Kantor Walinagari Sungai Nanam, Kecamatan Lembah Gumant. Hadir berbagai pihak

terkait, termasuk Staf Ahli Bidang Pemerintahan, Hukum, dan Politik, Safrudin, S.Sos, M.Si, serta anggota DPRD Kabupaten Solok yang terpilih.

Walinagari Sungai Nanam, Delfi, mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Solok atas berbagai pembangunan yang telah dilaksanakan di nagari mereka. Namun, ia juga berharap adanya perbaikan dan pembenahan lebih lanjut, terutama dalam hal infrastruktur dan fasilitas umum yang masih perlu perhatian.

Salah satu sorotan dalam kegiatan tersebut adalah pemberian seragam kepada 165 kader Posyandu yang aktif di Nagari Sungai Nanam. Jumlah kader yang banyak ini disebabkan oleh luasnya wilayah nagari tersebut, yang membutuhkan banyak tenaga dalam menjalankan program kesehatan bagi masyarakat.

“Kami bangga dengan para kader yang telah berkorban waktu, tenaga, dan keluarga mereka untuk menjalankan program-program kesehatan,” kata Ketua TP-PPK Kabupaten Solok, Hj. Emiko Epyardi Asda, SP.

Dalam kesempatan itu, Hj. Emiko juga mengapresiasi peran serta kader Posyandu dan kader Keluarga Berencana (KB) yang secara aktif meningkatkan keterampilan dalam bidang kesehatan untuk mendukung layanan primer. Ia berharap kegiatan ini dapat memperkuat pelayanan kesehatan kepada ibu hamil, batita, balita, anak-anak, remaja, usia produktif, serta lansia.

Staf Ahli Bupati Safrudin mengungkapkan rasa syukur atas terlaksananya kegiatan ini dan berharap kunjungan kerja serta orientasi ini dapat mempererat hubungan silaturahmi antara Pemerintah Kabupaten Solok dan masyarakat Nagari Sungai Nanam.

“Kami membawa bantuan untuk masyarakat, khususnya di Nagari Sungai Nanam, yang diharapkan dapat memberikan manfaat dalam meningkatkan kesejahteraan mereka,” ujarnya.

Sebagai bagian dari kegiatan, dilakukan penyerahan berbagai bantuan sosial yang meliputi baju seragam kader Posyandu, bantuan PMT untuk balita berisiko stunting, selimut untuk lansia, serta nutrisi untuk anak-anak. Selain itu, ada juga penyerahan bantuan sosial berupa kursi roda untuk Ananda Saguna Pratama dan Indra, sebagai bentuk realisasi janji Bupati Solok dalam kunjungan kerjanya sebelumnya.

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai unsur, termasuk Camat Lembah Gumanti Andi Sofiani, S.Sos, Forkopimcam Walinagari Sungai Nanam Delfi, S.Sos., dan para kader Posyandu dan KB Nagari Sungai Nanam, serta tokoh masyarakat setempat. Kunjungan ini menunjukkan komitmen Pemerintah Kabupaten Solok dalam meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat, serta memberikan perhatian khusus pada daerah yang membutuhkan layanan kesehatan lebih baik.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat memperkuat peran kader Posyandu dalam memberikan pelayanan kesehatan yang lebih merata di seluruh Nagari Sungai Nanam, serta mendukung tercapainya kesejahteraan masyarakat Kabupaten Solok secara keseluruhan.